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１０月第１例会
１８：３０～２１：１２

１０月６日（水）

第７０回全国大会
とちぎ宇都宮大会

　皆さんは、コロナ禍でがん検診を控えていませんか。新
型コロナウイルス感染症拡大の影響により、がん検診の受
診者数が減り問題になっているようです。日本対がん協会
の調査によると、全国のがん検診受診者数は、２０１９年
対比、２０２０年は約３割減少しました。これにより今後
、早期発見が遅れた進行がんの患者が３割増えると予想さ
れており、若い人も例外ではありません。
　『健康は第一の富である』（ラルフ・ワルド・エマーソ
ン）という言葉の通り、健康は私たちの幸せや心の豊かさ
の土台であり、健康だからこそ日々前向きに生きることが
できます。
　ワクチン接種が進み、１０月２４日現在、様々な制限が
緩和されつつあります。やりたいことも沢山あることと思
いますが、忘れがちな『健康の幸せ』に、今一度目を向け
てみては如何でしょうか。　　　　　　　（総務委員会）

　１０月７日（木）～１０日（日）の四日間、栃木県宇都宮市にて第７０回全国大会とちぎ宇都宮大会が開催さ
れ、我々豊岡青年会議所からは池垣理事長をはじめ４名の卒業生を含む７名で参加して参りました。コロナ禍で
の開催となった本大会では、会場への入場を抗原検査済もしくはワクチン接種者のみに限定するなど万全の感染
対策が講じられました。初めての全国大会を肌身で感じその規模感と力強い運営に感銘を受けました。今後の活
動や社業に活かすことのできる素晴らしい経験となりました。　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（総務委員会　理事長セクレタリー　一ノ本智毅）
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  １０月１８日（月）に第４９回衆議院議員総選挙兵庫県
第５区立候補予定者公開討論会を、一般社団法人豊岡青年
会議所・一般社団法人香住青年会議所・美方青年会議所の
但馬３ＪＣ合同で開催致しました。
　日本維新の会の遠藤良太候補、立憲民主党の梶原康弘候
補、自由民主党の谷公一候補にご出席いただき、関西学院
大学教授・村田俊一氏の進行により、但馬の未来について
討論していただきました。本討論会は、リアル参加に加え
、ＷＥＢ配信も併用することにより、より多くの方々にご
参加いただき、この地域が明るく豊かに発展し続けていく
ために、一人でも多くの方が政治参加意識を高めるととも
に、政治をより身近なものとして捉えていただく好機とな
りました。

　　　　　　　　　　　　（総務委員会　長谷阪英之）

公開討論会
於：豊岡市民プラザ
　　ほっとステージ
　  （アイティ７Ｆ）

１０月１８日（月）

１０月７日（木）～１０日（日）

▶１２月第１例会
日　時　１２月１０日（金）１８：００～１９：４５

場　所　豊岡市民会館会館棟３階　ギャラリー１・２

▶ＯＢ予定者を送る夕べ
日　時　１２月１０日（金）２０：３０～２２：００

場　所　辻惣

▶年忘れ合同例会
日　時　１２月１２日（日）１７：３０～２０：３０

場　所　西村屋ホテル招月庭 白陽

　一般社団法人豊岡青年会議所の１０月第１例会をじばさんＴＡＪＩＭＡ２階第１交流センタ
ーにて行いました。
　３分間スピーチでは「ＪＣへの想い」と題し、総務委員会の長谷阪英之君ととよおかの未来
創造委員会副委員長の早川陽祐君が３分間スピーチをされました。サラリーマンと東京に拠点
があり離れて活動をしている２人の全く異なった立場からスピーチをしていただきました。Ｊ
Ｃの活動をするメリットやＪＣを通じて何がしたいのかを話していただき、今後豊岡青年会議
所にどうなって欲しいか想いを語り、活動に対する気持ちを新たにすることができるスピーチ
でした。
　例会内では公立豊岡病院・出石医療センター総合診療科の医師でありながらＹＡＴＡＩ　Ｃ
ＡＦＥやシェア型図書館の運営をしてまちづくりにも携わられる守本陽一氏を講師としてお招
きし、人と人を繋げる～地域の課題を解決する挑戦～と題し、講演会を開催致しました。
　医師の立場から見た地域全体の課題を解決しようと様々な方々の力を借りてアイデアを形に
するために挑戦し、実現していく行動力は我々の活動とリンクするところがあり、メンバー一
人ひとりの挑戦することへの機運を高めることができる貴重な機会となりました。
ご参加頂いたメンバーの積極的な発言や和気あいあいとして空間づくりへのご協力により大変
有意義な時間となりました。より深く親睦が図れたメンバー同士、さらに団結力を高めて活動
して参ります。

池垣理事長挨拶

３分間スピーチ（長谷阪君）

総務委員会　委員長
　川戸　義幸

３分間スピーチ（早川君）

守本陽一氏による講演
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